
 
Ltd. KMD Klemme wies darauf hin, dass die Mitteilung sich auf die Punkte beschränke, die nach Ansicht 
der Verwaltung für den Ausschuss wesentlich seien. Er berichtete dass die Bundesregierung schon Mitte 
des (kommenden) Monats weitere Schritte zur Gesundheitsreform bekannt geben wolle. Er werde dem 
Ausschuss auch zukünftig regelmäßig über neue Entwicklungen berichten. Der Ausschuss nahm die 
Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis. 


